

## SDGs QUEST みらい甲子園 東海エリアファイナルセレモニーへ参加しました

令和7年3月15日（土）

本日はメ〜テレ名古屋様にて開催された「SDGS QUEST みらい甲子園 東海エリアファイナルセレモニー」へ参加いたしました。このセレモニーは同大会にエントリーした188プロジェクトのうち、上位12個のプロジェクトが参加できるというものでした。

セレモニーは各プロジェクトが3分ずつ発表を行ったのち、授賞式、ワークショップという流れで行われました。ワークショップでは最優秀賞に選ばれたプロジェクトの改善案を、大会審査員の方や他校の生徒と一緒に話し合いました。自分たちになかったアイデアを知ることができ、楽しかったそうです。残念ながら受賞はできませんでしたが、初出場の大会でファイナリストに選ばれたことを大変光栄に思っています。

今年度参加した大会はこれで全て終了しました。大会への準備、および当日の発表、ワークショップを通して、自分たちの活動の輪郭がよりはっきりとしていったように感じます。私たちのやりたいことは何か、そのために今どんなことができるのか。人や資源の変化に合わせながらも本質はそのままに、次世代へ引き継いでいくことができれば嬉しいです。

生徒たちの当日の発表の様子を、メ〜テレニュース様で使っていただいております（動画の15秒〜20秒のところです）。ぜひともご覧ください。

ニュースの [URL:https://youtu.be/09-Q0Z6I1nQ?si=MTy8vfe85qJtJEps&t=15](https://youtu.be/09-Q0Z6I1nQ?si=MTy8vfe85qJtJEps&t=15)

（担当 柴田）



メ〜テレ名古屋テレビ1階ロビーにて



メ〜テレ名古屋テレビ前にて